
平成２７年第３回龍ケ崎市議会定例会

一 般 質 問 一 覧 表
番

号
議　　員 質　　問　　の　　要　　旨

１ 山　宮　留美子 １．自転車のマナー向上対策について

２．住宅用火災警報器の設置義務について

３．ロタウイルスワクチンの助成について

２ 金剛寺　　　博 １．市内中小企業の実態と中小企業対策について　

（１）市内中小企業の実態

（２）市の市内中小企業への発注状況

（３）小規模工事登録業者状況と発注状況

（４）市の中小企業施策

（５）誘致企業の地域貢献

（６）詳細な中小企業実態調査

（７）中小企業振興基本条例

（８）産業振興会議の設置

２．「住宅リフォーム助成制度」の創設について　　　

（１）全国の「住宅リフォーム制度」取り組み

（２）「地方創生」の取り組み

（３）平成15年～17年の制度取り組み状況

３．「道の駅」構想について　　　 

（１）現在の検討状況

　　①有力建設予定地

　　②内容形式

　　③管理運営方式

（２）農産物・加工品等の計画

３ 深　沢　幸　子 １．ジェネリック医薬品について（後発医薬品）

２．広報紙（りゅうほー）について　　

３．健康寿命について

４ 坂　本　隆　司 １．選挙権年齢（18歳以上）の引き下げについて

（１）選挙制度改正に伴う影響について　　　　　　　

（２）投票率向上に向けた取り組みについて

２．自治体の営業力について　　　　　　　　　
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（１）市内の情報収集について

（２）民間企業との連携について

３．学校生活における介助が必要な児童生徒への対応について

（１）介助が必要な児童生徒の現状について

（２）学校へのエレベーター等の整備について

５ 久米原　孝　子 １．動物愛護について　

２．図書館利用のサービス向上について　

３．佐貫駅前の環境対策について

４．若柴通学路の安全対策について 

６ 岡　部　賢　士 １．佐貫駅名改称について

２．空き家対策について

３．防犯について

７ 伊　藤　悦　子 １．安心できる介護保険制度に　

（１）地域支援事業について　　　　

（２）施設利用者の補足給付（食費・居住費の補助）の要件厳格

　　化の問題について

２．国民健康保険の都道府県単位化について 

（１）都道府県単位化で市の役割と市民への影響について 

（２）現在の進捗状況は

（３）保険税の値上げになりませんか

３．中学校にエレベーターの設置を

４．「安全保障関連法案」について

８ 油　原　信　義 １．竜ヶ崎駅北新都市拠点開発の事業化について　

２．介護保険制度の充実について　

９ 後　藤　光　秀 １．竜ヶ崎駅及び佐貫駅周辺地域の活性化構想について

２．竜ヶ崎駅の運行時刻拡大について　

３．市内路線バス利用料の割引について

10 札　野　章　俊 １．龍ケ崎市スポーツ大会出場補助金について　

２．ドッグラン設備の設置について 

11 大　竹　　　昇 １．国が目指す地方創生の基本目標について

（１）当市における安定した雇用を創出するには
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（２）当市に新しいひとの流れをつくるには

（３）若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえるには

（４）時代に合った地域をつくり，安心な暮らしを守るとともに，

　　地域と地域を連携するには

12 福　島　正　明 １．小中学校における市民性教育について

２．防犯情報のメール配信について

13 大　野　誠一郎 １．佐貫駅周辺地域の活性化について

（１）活性化とは

（２）道の駅について

（３）駅名改称と住民投票について

14 石　引　礼　穂 １．市から市民に対する情報発信の在り方について向けて

15 糸　賀　　　淳 １．龍ケ崎市の農業について

２．龍ケ崎市の道路状況から見た防災・安全確保について

３．佐貫駅周辺地域整備について

16 後　藤　敦　志 １．小規模多機能自治について

２．資金調達コストの縮減及び基金運用の効率化について

17 杉　野　五　郎 １．保育所入所待機ゼロ実現への検証

（１）ゼロ実現への道のり（経緯）

（２）ゼロ実現の要因

２．「介護難民」を出さないために（その２）

（１）特養等施設入所待ちゼロ実現へ

（２）地域包括ケアの充実へ

（３）認知症対策の推進

（４）住所地特例の扱いと今後の動向は

３．スーパープレミアムたつのこ商品券の販売等について

（１）過去実施（たつのこ商品券）３回の効果検証結果は

（２）今回の今後の検証方法は

（３）販売方法の見直し　
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